
2021 年度 第３回 子育て茶話会を開催しました 
 

 9 月 25 日、第３回子育て茶話会を開催しました。今回は保護者 10 名・教職員８名の計 18名での開催

となりました。事前に「思春期の反抗期とどう接したらいいのか」「コロナ禍でも色々な行事を経験させ

てあげたいがどう思うか」の２つのテーマを頂いており、参加者全員でフリートークしました。子育て中

の経験談や自分自身が思春期だった頃の経験談など、参考になるお話をたくさん聞くことができました。

コロナ禍で行事が制限されていることについては、経験させてあげたいという思い、今だからこそ我慢を

学ばせる時、などそれぞれが子どもを思う気持ちを共有することができました。 

その後、２グループに分かれてグループトークを行いましたが、15分ほどし

か時間が取れなかったため、もっと話したかった、という声が聞かれました。

今後は、希望者のみ時間を延長することなども検討してみたいと思います。参

加された皆さま、子育ての合間のリフレッシュの場となりましたでしょうか？

次回は 11月頃を予定しています。保護者の皆さま、ぜひお気軽にご参加くだ

さい。 

 

参加者の感想をご紹介します（抜粋） 

 

・ 久々に出席できた「子育て茶話会」嬉しかったです。今、なかなか学校に行くこともできず、保護者

同士のコミュニケーションが取りづらい状況の中、このような機会があるのは貴重な事だと感じまし

た。対面でお付き合いしていても、なかなか言い出せない事が多いですが、「子育て茶話会」だと気

軽に話せて、先生方やカウンセラー、保護者の方々のアドバイスも頂けますし、保護者の方のお話も

聞く事ができます。参加メンバー皆が話に加われる雰囲気もいいなぁ…と思いました。やはり、「ほ

っと」する場です。もし、できれば、グループに分かれてお話しできる時間がもう少しあるといいな

と思いました。（保護者） 

・ 子育て茶話会に参加させていただきありがとうございました。初めての参加で少々緊張していました

が、校長先生をはじめ、先生方も優しい笑顔でお話しを聞いてくださり安心いたしました。それぞれ

の学年で悩みは違っても、子供を思う気持ちは皆さん一緒なんだと思い、色んな気持ちをお聞きする

事ができて勉強になりました。このようなご時世で、なかなか学校に行けない中で、こういった会は

とてもありがたいと思いました。また参加させていただきたいと思います。（保護者） 

・ ZOOM開催において、話し合いが盛り上がって、終了時間になってしまいそうな時、参加者の賛同が

あれば、15〜30 分程延長できるようなシステムがあるといいなと思いました。今回の茶話会では法

政の女子についての話題が中心でした。ルーティンの鬼、さっぱり系女子等、今時の法政の女子は素

晴らしいと感じました。毎回、校長先生もご出席され、自立に向けたヒント、生きるヒントを頂いて

います。松浦校長御自身も法政大学附属 3校初の女性校長先生です！女性のパワーを感じずにはいら

れません。私も女性として、女子力向上、子育て、前向きにやっていきます！！（保護者） 

・ 「学校が楽しすぎて」と言うお子様のお話は何より嬉しいです。保護者の方が見守ってくだっている

お蔭です。(教員) 


